地域貢献研修会

さらなる飛躍の年に 一人が輝く黒部

とっての理想的な社会、地

の現状や高齢者や障害者に ける高齢者や障害者の方々

黒部市社会福祉協議会と 連携し研修会を開催

地域貢献研修会を開催

会福祉協議会において地域 貢献研修会を開催いたしま 6月19日 (月) 黒部市社

を知り、青年部として社会 たしました。 者が抱える問題を学ぶこと つくる事や、高齢者や障害 問題に取り組むきっかけを な行動を的確に行えるよう で、支援活動などの具体的 しい高齢者や障害者の現状 にすることを目的に企画い この事業は自立支援の難

域見守りネットワークにつ

換を行いました。 工会議所青年部として何が 域が抱える問題点や黒部商 渡さんより実例を交えなが クが行われ、それぞれの地 の小倉さん、浜松さん、佐 いて黒部市社会福祉協議会 できるかなど活発な意見交 ら説明していただきました。 説明後にはグループワー

研修会では、黒部市にお

思います。この研修会で学 開していきたいと思います。 より良くなるよう事業を展 も地域に貢献し、黒部市が きっかけづくりになったと は地域の事を考える良い 障害者そして高齢者、更に んだ事を生かしながら今後 今回の研修会では黒部の



新川3市交流事業 6月10日(土)滑川市 初夏の大運動会を開催 の会員が参加し、

りましたが、各YEGが 互いのプライドをかけ死 あいにくの雨模様とはな EG持ち回りで開催され 部・魚津・滑川)YEG スポーツ・健康の森公園 刀を尽くして戦いました。 開催されました。当日は Gの主幹のもと運動会が た。この事業は毎年各> の交流会が開催されまし において新川3市(黒 ており、今回は滑川YF 黒部YEGからは12名

> 足を感じさせない動きで 長のもと日ごろの運動不 滑川YEG様楽しい企 紙屋会



負けられない闘いがそこにあるー 魚津YEGとのガチンコスポーツ対決

す。 キャッチボールやノックな 行われる予定となっていま ど基礎練習が行われました。 始しました。練習ではハ 好会が中心となり練習を開 れる魚津YEGとのガチン 木同好会長の檄が飛ぶ中、 に向け、黒部YEG球技同 コスポーツ対決~野球編~ 8月にはサッカー対決も 7月16日 (日) に開催さ



画をありがとうございま 躍動しました。